



曾我部 静恵 (神崎)

随想

私の生涯の郷

松前町

松前町に移り住んで、24年がたつ。友人のお世話でこの神崎に新居を構えた。この間に、時代は目まぐるしく変わり、山のすそ野に高速道路が走っている。当初は、町道も舗装されてなく、松山への車の通勤に、デコボコで道幅も狭く、対向してくる車に当たりそうになったり、田んぼの溝に脱輪して、困った経験も、懐かしい古きよき時代の思い出の一つとなった。松山市の中心地で生まれ育った私は、この町に住んで、空気がおい

しく、水が豊富で緑の田園に囲まれ、朝晩遠くから、だんだん近づいてくる列車の音で目を覚ますこの風情が情緒があつて、たまらなく好きである。何のとりえも、特技もない私ですが、新しいことにチャレンジし、余暇を充実させ、趣味を通して、人の出会いを一期一会の思いで深くしたいと思ひ、「まさきふれあい学園」の「東公民館で太極拳」をはじめて5年目になる。また、「ハワイアン・フラダンス」

を受講して、2年目になる。持つて生まれた感性、それに努力が足りないのですが、熱心な両先生のご指導でなんとかそれなりに、できるようになり、楽しんで出席しております。こういう時に、当初よそ者のように見られがちでしたが、時の流れで、いつしか、松前の人になつたと実感しています。去年で私の昭和が遠ざかってしまった。その理由は、7月に明治堅気で聡明な母が97歳の生涯をとり、12月末に主

人の母が後を追うように逝ってしまった。労を惜しまず、ひたむきに生きていた両母の姿勢に今の私は、及ぶべくもなく、漫然と生きてきたように思う。2人の娘、1人の息子もそれぞれ家庭を持つており、これからは、カラオケ、お酒、仕事大好きの人々と、家の中は観葉植物、玄關前に季節の花をいっぱい咲かせて飾る私と、お互い「怒らず怒らず」をモットーに生涯を楽しんで行きたい。

1歳ですよろしく



元気が一番！絢心、元気だ、強くなれ！

ひのけんしん
日野絢心くん
(新立)
平成13年9月5日
父 政彦さん
母 加代さん



お兄ちゃんが大好きなたっちゃん。元気に大きくなってネ。

むらかみたつや
村上達哉くん
(中川原)
平成13年9月29日
父 順一さん
母 麻巳さん



いつまでもかわいい笑顔の奨悟でいてね。

やまうちしょうご
山内奨悟くん
(西古泉)
平成13年9月15日
父 政吾さん
母 睦美さん



元気いっぱいの素直な子に育ってください。

たけだはやと
竹田颯人くん
(神崎)
平成13年9月18日
父 剛さん
母 恵さん

10月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい写真をお持ちのうえ、9月2日(月)~10日(火)の執務時間中に役場3階総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。